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evento
Merecido homenaje.

Destacada carrera 
académica del 

Ing. Mario Cedrón fue 
reconocida por la PUCP
E l pasado 8 de septiembre, 

en una emotiva ceremonia, 
realizada en el auditorio 

de la Facultad de Ingeniería de la 
Pontificia Universidad Católica del 
Perú, el Ingeniero Mario Cedrón, 
fue homenajeado por sus 40 años 
de docencia. A la ceremonia asis-
tieron importantes personalidades 
de la casa de estudios, así como 
amistades y familiares.

En una entrevista exclusiva para 
la revista Tecnología Minera, el reco-
nocido docente nos habló de sus 
experiencias en su vida profesional 
y académica. A continuación, parte 
de la entrevista realizada:

Revista Tecnología Minera: 
¿Cómo podría resumir estos cua-
renta años de enseñanza aca-
démica que ha brindado en las 
aulas de la Pontificia Universidad 
Católica del Perú?

Mario Cedrón (MC): Ha sido 
muy gratificante el poder trabajar 
con jóvenes que después de cua-
renta años, muchos de ellos ocupan 
puesto de importancia en la indus-
tria minera aportando al país y al 
extranjero, ya que varios de ellos 
viven fuera del Perú, y haber recibi-
do muchas muestras de afecto ha 
sido sumamente satisfactorio. Por 
otro lado, yo soy un técnico. Siem-
pre me ha gustado la ingeniería. Lle-
gué a Ingeniería de Minas un poco 
por causalidad. No fue la especiali-
dad que escogí al comienzo, ya que 
yo ingresé a la Pontificia Universi-
dad Católica del Perú (PUCP), a la 
carrera de Ingeniería Civil en el año 

1969, cuando todavía no existía 
la facultad de Ingeniería de Minas 
que se abrió un año después. Pero 
al llegar Don Alberto Benavides de 
la Quintana a la PUCP, la casa de 
estudios estaba buscando un joven 
que hablara inglés para que lo ayu-
dara en las traducciones en papel 
para el convenio que se iba a formar 
con el Gobierno Británico, a pesar 
que Don Alberto hablaba perfecto 
inglés.  Él fue el que empezó a invi-
tarme a acompañarlo a sus viajes a 
las unidades mineras, y empezó a 
despertar en mí, la vocación por la 
ingeniería de minas. Por supuesto 
siempre estoy preocupado por los 
avances técnicos que es algo que a 
mí me gusta. Es así, como yo paso 
a estudiar ingeniería de minas y en 

esa época existían unas becas para 
terminar los estudios en Gran Bre-
taña y me adjudican una de estas 
para terminar mi carrera en la Uni-
versidad de Cardiff, y mi compromi-
so era retornar a la PUCP, trabajar en 
ella el doble del tiempo que había 
estado afuera y me iba a quedar 
cuatro años, pero me he quedado 
cuarenta años hasta el momento. 

Matizando un poco mis activi-
dades en la industria, también he 
trabajado veinte años para el grupo 
Atlas Copco donde nuevamente me 
vi vinculado con todo lo que es la 
tecnología de punta, donde yo ocu-
paba el puesto de gerente junto con 
mi colega el Ing. Andreij Zablosky 
de Chile y otros profesionales de 
Canadá, Estados Unidos, Australia 
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